
Schriftliche Anfrage an den Stadtrat 
 
 
Es ist mir bewusst, dass diese Anfrage bereits vor einem knappen halben Jahr bereits 
schriftlich an den Stadtrat gelangt ist. 
 
Gerne dopple ich hier nach mit folgender Anfrage: 
 

1) Können die Kindergarten und Schulkinder der Privatschulen am Lenzburger 
Jugendfest ab dem Jahr 2025 teilnehmen und mitlaufen? 

2) Eine mögliche Kostenfolge soll den Privatschulen auferlegt werden sofern diese 
substanziell relevant sind. Können diese Kosten pro Kind direkt festgelegt und 
beziffert werden? 

 
Kurzbegründung: 
Das Lenzburger Jugendfest soll für alle Kinder die in Lenzburg eine Schule besuchen ein Fest 
sein. Die Meisten von uns haben grossartige Erinnerungen an die jährlich wiederkehrende 
Festivität und selbst in unserem Erwachsenenleben hat das Jugendfest einen hohen 
Stellenwert, respektive besser formuliert… wir freuen uns immer noch «wie chlini Chend». 
 
Ich bitte den Stadtrat, respektive das entscheidende Gremium diese Kinder im grössten 
Lenzburger Fest zu integrieren.  
 
 
Christoph Nyfeler 
Einwohnerrat FDP Die Liberalen Lenzburg 
Einwohnerratssitzung vom 19. September 2024 
 
 
 


